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●２０22～２０23年度 三次中央ＲＣスローガン

ロータリアンであることを

強くイメージし、

奉仕の喜びを分かち合おう

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈　会長

2022-2023 

安倍元首相のご冥福をお祈りいたします
　 皆さんこんにちは。緊張しつつ、新年度二回
目の会長挨拶をさせていただきます。
　皆さんも驚きになったと思いますが、先週８日、
金曜日のお昼前、安部元総理が奈良市で銃撃さ
れ、お亡くなりになりました。心よりご冥福をお
祈り申し上げます。まさかこの日本で、銃による
暗殺行為があるなんて全く想像していなかった
ので、大変驚かされました。
　暗殺事件と言えば、1960年(昭和35年)の浅沼
次郎刺殺事件が記憶にありますが、当時私は3歳
になる前でしたので、リアルタイムでの記憶では
なく、その後何度か放送された、過去の重大事件
などの映像が繰り返される中で、記憶に残ってい
るものです。
　それから単純に言っても60年以上、このよう
な事件はなかったし、ましてや、アメリカではあ
るまいし、規制の厳しいこの日本で、銃による襲
撃というのが本当にびっくりしました。願わくは
今後このような事件が発生しないことを祈念して
止みません。
　さて、本日は先週に引き続き、今年度の活動計
画を発表いたします。今日も、それぞれの担当委
員長から報告していただきますので、四大奉仕
委員長、SAA、会計の皆さん、どうぞよろしくお

願いいたします。
　ところで、今週は雲の
多いはっきりしない天気
が続きそうです。日差し
が弱くても、湿度が高け
れば熱中症の危険も高
まりますので、こまめな
水分補給には気を付け
ましょう。
　まだまだ夏本番まで、
暫く期間があります。そういった意味で、今年の
夏は長くなりそうです。皆さんもお体ご自愛くだ
さい。
　また、コロナ感染症も新型のBA5に置き換わ
りが始まり、感染拡大が懸念されております。個
人的には手のほどこしようもありませんが、今一
度、感染拡大防止対策を心がけ、新しい生活習
慣に基づいた行動をお願いします。
　以上、会長挨拶を終わります。

■本日のプログラム  総会／前年度決算承認、本年度予算承認
■次回例会日時  2022年8月1日（月）　12：30～
■次回プログラム  地区会員増強委員長　西村栄時パストガバナー  
 　の卓話動画鑑賞
̶
■第1357回例会記録
●日時………………………2022年7月11日（月） 12：30～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」…………………………………………………………全員

●２０22～23年度   国際ロータリーのテーマ



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
6名
1名

0名
3 0名

85.71％

Make-up
出席合計
出席率

■「四つのテスト」唱和………………………野村委員長

■幹事報告……………………………………………中島幹事
●次週例会は休会です。7/25例会は夜間例会となっ
　ています。

■社会奉仕委員会……………………………中西委員長
　先週の理事会で承認されたことをお知らせいたし
ます。まず、ウクライナから三次に避難されているご家
族を8月22日の夏の家族会にお招きします。
　そして、そのご家族に対しクラブとして募金を行い、
8月22日にお渡しします。7/11～ 8/4までの期間、
募金箱をテーブルに回しますので、ご協力よろしくお
願いいたします。
　
■出席報告…………………………………………平田委員長
●第1355回  6月27日

●第1357回  本日の出席は34名中27名です。

■親睦委員会……………………………………山縣委員長
　今年は感染対策をした上で夏の家族会を行います。
実施日時　　8/22　18：30
場所　　　　広島三次ワイナリー
会費　　　　会員（配偶者等1名込み）10,000円
　　　　　　高校生以上　　　2,000円
　　　　　　中学生、小学生　1,000円
　　　　　　未就学児　　　　無料
　参加名簿を回覧しています。皆様方のご協力をお
願いいたします。 ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　18,000円

■SAA…………………………………………………石田SAA
●会員誕生日…石田君、山縣君

●会員ニコニコBOXご出宝

山縣君 ワインの専門家が選んだ日本のワイン、
 「夕涼みに飲みたい銘柄」で、TOMOE
 シャルドネクリスプが全国１位に選ばれ、
 日経新聞のプラス１に掲載されました。
 明日は誕生日です。素敵な１年にしたい
 です（大口）
酒井君 妻の誕生日、花束ありがとうございました。
 大変喜んでいました。（大口）
石田君 本日7/11、64歳になりました。（大口）
沈　君 各委員長の皆様、本日も活動計画の発表、
  よろしく！安倍元総理のご冥福をお祈り
 申し上げます。
中島君 参議院選挙比例において、商工会青年部の
 おちとしゆきさんが当選されました。皆さま
 ありがとうございました。
中西君 活動計画を発表させていただきます。
 よろしくお願いします。
重信君 委員会計画発表させていただきます。
 よろしくお願いします。



■プログラム《奉仕プロジェクト部門、SAA、会計活動計画発表》…………………………………………………………………………

　クラブスローガン「ロータリアンであることを
強くイメージし、奉仕の喜びを分かち合おう」
を念頭に新たな取り組みにも積極的にチャレン
ジし、職業奉仕を意識し、地域に根ざした活動
の実施支援を行ないます。
1.「ロータリアンの行動規範」と「四つのテスト」を

　　唱和する。
2.職場例会を実施する。
3.ゲスト講演、会員卓話を実施する。

職業奉仕委員会

委員長　　野村　明弘

社会奉仕委員会

委員長　　中西佳代子

　クラブスローガンの「ロータリアンであることを
強くイメージし、奉仕の喜びを分かち合おう」
を念頭に会員の絆が深まるよう声掛けやふれあ
いを大切にします。地域に根ざした奉仕を考え、
実践することに努めます。
1.  会員の絆が深まるよう声掛けをする。
2.  人道的奉仕活動の中で、できる事を探り、

　　実践できるよう努力する。
3.  「ｍｙさくら」の継続支援に取り組む。
4.  青少年奉仕委員会と合同で、地元青少年が

　　地域文化に触れられる取り組みを考える。

　国際平和活動を理解し、世界平和を目指して、
積極的に目標達成に努めます。
1.ロータリー財団への支援　
　年次基金1人当たり150ドル以上
　ポリオプラスへの支援。1人当たり30ドル以上
　恒久基金：ベネファクター 1名以上
　ミリオンダラーの実施
2. ロータリー財団からの地区補助金の活用促進。
3. 米山記念奨学会事業の理解と寄付促進。
　  寄付目標：1人当たり16,000円以上

国際奉仕委員会

委員長　　酒井　正治

　クラブスローガン「ロータリアンであることを強く
イメージし、奉仕の喜びを分かち合おう」のもと、
地域社会、国際社会でリーダーとなっていける青
少年の育成とその成長を支援する活動を奨励しま
す。
1.地区のロータリー青少年指導者養成プログ

　　ラム（RYLA）への参加。
2.国際ロータリー常設プログラムへの理解を深

　　める。
3.青少年奉仕に関するゲスト卓話を実施する。
4.社会奉仕委員会と合同で、地元青少年が地

　　域文化に触れられる取組を考える

青少年奉仕委員会

委員長　　重信　優



■点鐘……………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈会長

　本年度会長スローガン「ロータリアンであること
を強くイメージし、奉仕の喜びを分かち合おう」
のもと、クラブの秩序と品位を守りつつ、楽しく明
るい例会の運営に努めます。
1. 会員同士の親睦が図れる例会設営。
2. 各委員会との連携によりスムーズな例会運営

　　を行う。
３. ニコニコBOXの管理。

石田　光雄

SAA

　コロナ禍で、レジが変化しています。接触回数を減らすためレジがセミセ
ルフ、フルセルフレジに変わってきました。決済方法もクレジット、ペイペイ、
ハウスカードを使ったキャッスレス決済が増えています。
　セミセルフとは、スキャンはお店の従業員がスキャンして支払をお客様が
自分でされるものです。フルセルフは子供さん中心に、楽しさの提案だった
のですがコロナ禍で接触の問題と人手不足での導入が進んでいます。我
が社も三次地区は導入しました。
　来年にはお客様のスマホで商品を読みとり、ワンクリックでスキャンが終
わり、決済して買い物が終わりそうです。
　コロナ前に海外研修に行ったときにはアマゾンの無人レジの仕組みも出
来ていました。
　またキャッシュレス決済は8年前から取組み、キャッシュレス比率が一桁
だったのが今では60％を越えています。デメリットは手数料ですが、メリット
もあります。固定客化ともう1つ客単価が約20％上がります。
　今後、買い物の楽しさが変わってくるので、コンシュルジュも必用になって
くると思います。

　本年度クラブスローガンに基づいて円滑なクラ
ブ活動が図れるよう、厳格・適正な資金管理に努
めます。

武口　純也

会　計

欠席のため、幹事代読

和田：「この前、Aコープに行ったら、セルフレジがあってね。商品のバーコードを読み込ませれば
『ワン』じゃことの言うんよ。おかしゅーて、楽しゅうて、病みつきになりそー！」
　そんな話を隣の杉谷会員、圓藤会員に話して盛り上がってたら、トイメンに座ってた野村会員が、
「うちも店もそうですよ。店員のいるレジは2台だけです」。えっ！
　そこで、近世レジ事情につき野村会員に寄稿いただきました。
（こんな話題がテーブル内で出てくるのも、円卓になったおかげです。）　　　和田ひとみ会員

近世レジ事情
寄稿：野村明弘会員


